



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

## **AGENDA INFORMATIVA**

### **TODOS UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED**

**Fecha: 22 de JULIO de 2013**

#### **TITULARES**

Cuatro profesionales y técnicos en enfermería que fueron nombrados en la jurisdicción de la provincia de Santa Cruz, no llegan a su centro de trabajo, desconociendo los motivos y perjudicando a la población usuaria.

El comité de defensa de la cuenca Chancay- Lambayeque, prepara las condiciones y acciones de lucha para el paro indefinido en contra de las empresas mineras que estaría iniciando el próximo 29 de agosto.

Se hizo realidad un proyecto turístico de gran relevancia para Cajamarca y el país, se trata de la “Puesta en Valor y Acondicionamiento de la Ruta del Agua en Cumbemayo”. Obra ejecutada por el Gobierno Regional de Cajamarca en convenio con el Plan Copesco Nacional (ente ejecutor del MINCETUR), con un presupuesto que supera los 2 millones de soles.

El sábado 20 de julio de 2013, fue inaugurado el proyecto: “Puesta en Valor y Acondicionamiento Turístico de la Ruta del Agua en Cumbemayo”, mostrando un futuro mejor para los descendientes de este “Apu Sagrado”. La obra fue ejecutada por el Gobierno Regional de Cajamarca en convenio con Plan Copesco Nacional (ente ejecutor del MINCETUR), con un presupuesto que supera los 2 millones de soles.

Gregorio Santos Guerrero, presidente regional de Cajamarca, declaró hoy que la entidad a su cargo no tiene competencia para anular el taller informativo organizado por la empresa minera Sulliden Shahuindo, realizado en el Valle de Condebamba – Cajabamba, el pasado mes de marzo.

El director del Hospital “José Soto Cadenillas”, Dr. José Celis Vásquez, indicó que desde que asumió el cargo viene trabajando para solucionar los álgidos problemas del establecimiento de salud, referidos al equipamiento y falta de médicos especialistas.

Víctor Isla, presidente del Congreso de la República del Perú, convoca a sesión extraordinaria para este miércoles 24 a fin de dejar sin efecto nombramientos en el Tribunal Constitucional, Defensoría del Pueblo y Banco Central de Reserva. Recordó que hasta el momento existen siete cartas de renuncias de las personas nombradas.

Se conformó el comité organizador para el décimo primer congreso de la Federación Provincial de Rondas Campesinas de Chota. El equipo de trabajo está presidido por el dirigente rondero Santos Saavedra Vásquez.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

Del lunes 22 al viernes 26 de julio, el colegio nacional San Juan de Chota, celebra la semana patriótica, realzando de esta manera el centésimo nonagésimo segundo aniversario de la Independencia Nacional.